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Protokoll Vorstandssitzung 17.11.2021
Sitzung 17. November 2021, 18:30-20:33, HG D3.1

Anwesend Nicholas Doerk (ND), Frederick Alworth (FA), Martin Zieler (MZ),
Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Alina Arranhado (AA), Tomas
Hain (TH), Selcuk Taskin (ST), Daniel Gisler (DG), Dominique
Portenier (DP), Aneska Heidemüller (AH)

Abwesend

Gäste Marcus Niese (MN), Antonia Mosberger (AM), Lina Gehri (LG)

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, ST

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 10.11.2021
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Vorbesprechung MR (ND,KI)
ND: Wir bereiten uns auf den MR des VSETH vor.

2. Vorstandsreise
ND: Erst organisatorisches. 14:00 HB und dann ca. 3h hochfahren. Dank Klemens haben wir ein
Auto zum einkaufen. Von den 9 Leuten die mitfahren, haben zwei kein Halbtax oder GA, die
sollten im Auto mitfahren. Wenn wir 5 Leute ins Auto packen, würden wir auch sparen.
AK: Wann kommen wir zurück?
ND: Sonntag abend. Bräuchten auch Listen von allen Sachen die wir brauchen, wie zum Beispiel
Getränke.
TH: Mit 9 personen sind wir wie eine grosse Freundesgruppe, da braucht man keine Listen.
ND: Alle mit unverträglichkeiten oder die manche Sachen überhaupt nicht mögen bitte dem
Küchenteam sagen, Dominique?
DP: Ja passt.
ND: Also wir fahren um 14:00 los und bespreche mit dem Küchenteam wie wir die sachen
organisieren.
DP: Freitagnachmittag könnte stauen.
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ND: Ja sonst vielleicht zwischen 12:00-14:00. Werden auch ein Programm da brauchen. Könnten
am ersten Abend Kartenspiele spielen.
TH: Kann auch Cocktail Equipment mitnehmen.
ND: Schlage vor wir gehen am Samstag wandern und dann Sauna. Samstag abend weiss ich
noch nicht genau. Also wenn ihr input habt bitte raus damit. Meinungsbild wollt ihr den Sonntag
dann auch da verbringen. Kann sich jemand was überlegen was man in Sion sonst machen will?
KI: Eine Stadtführung müsste man buchen.
ND: Sonntag morgen müsste man noch aufräumen. Alle müssen selber Bettzeug mitbringen.

3. Slotfight
ND: Bitte füllt den Doodle aus.

Information

1. AMIV-Tassenkrise - evtl neue "unschöne" Tassen bestellen?
MZ: Wieviele sollte ich bestellen.
ND: Ca. 500.
MZ: Werden zu wenig Tassen haben. Müssen Tassen bestellen. Das Designteam wird nicht
schnell genug Tassendesigns herstellen können. Aneska und ich sprechen das morgen ab
nachdem sie mit dem Designteam abgeklärt hat.
ND: Würde spätestens Sonntag Tassen bestellen.
MZ: Ja schauen dann ob mit neuem oder altem design.

Kultur

1. Kontaktloses bezahlen von Events
FA: Von meiner Seite gibt es da keine Probleme, können das gerne Einführen.
MZ: Für Kultur und Merch?
FA: Ja ist kein Problem.

2. Basketballturnier
AH: Sollten im AMIV Women Power Chat schreiben weil wir nicht genug Leute haben.

3. Helferessen
AH: Wir haben noch genug budget vom letztem Jahr um die zu finanzieren.
TH: Von den 5000, wurden nur 1800 genommen letztes Jahr.
AH: Frage war passt das für den Vorstand generell.
ND: Also nicht überziehen einfach vom letzten Jahr verwenden. Hätte kein Problem damit.
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HoPo-MAVT

1. Thermo 2 Prüfung
AA: Schnitt letztes Jahr war deutlich niedriger als in den vorherigen, daher würde mich mit dem
Prof zusammensetzten, denn viele finden dass es schlecht korrigiert wurde.
TH: Es ist auch oft der Fall das bei Vorlesungen wo zwei Profs sind, haben Profs den Eindruck
dass es kooperativ und gut ist, aber Studenten haben meistens dann eher einen negativen
Eindruck von den Vorlesungen und Prüfungen.

Infrastruktur

1. Update Shared Kühlschrank (KI/ND)
ND: Wir sind an der VS zum Entschluss gekommen dass es eine coole Idee ist aber dass keiner
Kapazität hat das zu übernehmen und sich darum zu kümmern. Die Nachhaltigkeitskommission
hat ursprünglich diese Idee präsentiert. Es wird jetzt also nach einer Arbeitsgruppe gesucht die
dieses Projekt annehmen würde, würde man dieses Projekt erst ein Semester lang testen.

Verschiedenes

1. Wichtige Fußnote fürs Protokoll (KI)
*Gruß von allen an Ricarda und Mia :)* (bis auf Tomas)

2. Vorschlag: AMIV Slack
ST: Fände es eine gute Idee einen Slack einzuführen.
DP: Habe das mal in einem anderen Team verwendet. Aber man hat nur zugriff auf die letzten
10k Nachrichten, was nicht sehr viel ist. Ausser man zahlt pro Mitglied.
TH: Ich hatte auch Anfangs gedacht dass man im Vorstand zentral arbeitet. Denke ein Slack
könnte schon Produktivität steigern, auch zwischen Kommissionen und so.
ND: Ich weiss nicht, einfach das erhalten der Kommission Emailadressen ist schon so schwer
genug.
MZ: Ja die emails werden schon so nicht ganz erhalten.
ND: Ja und wir haben ja schon den women power chat.
TH: Ich sehe trotzdem noch interne gründe wieso man solche sachen eher über so eine interne
infrastruktur kommunizieren müsste.
AH: Ich denke wir haben schon so genug Kanäle und ich denke es kompliziert das Problem eher.
KI: In meiner Erfahrung verschiebt man das Problem nur. Man hat dann eine Hauptcore gruppe
wie wir, die das auch oft nutzt. Dann gibt es andere die das genauso wenig wie die emails
benutzen.
AK: Ja finde eigentlich aber auch dass man ein zentrales kommunikationsmittel bräuchte.
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DP: Ich denke dass das zentralisieren nicht von unserer Seite kommen kann, denn es würde
unmengen Geld und sehr viel Aufwand kosten die Infrastruktur zu bauen und zu erhalten.
TH: Ja okay wollte einfach die Idee präsentieren und dass ich dafür stehe.
ND: Selcuk hat das deine Frage beantwortet?
ST: Ja war nur eine Idee.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:33
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